

Coopération agricole entre le Burundi et une région chinoise

@rib News, 11/08/2008 - Source XinhuaLe Burundi a souhaité apprendre des expériences agricoles acquises par la région autonome Zhuang du Guangxi (sud), a déclaré dimanche le président burundais Pierre Nkurunziza en visite à Nanning, capitale régionale. Le président burundais est arrivé dimanche à Nanning, après avoir assisté à la cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques de Beijing, pour effectuer une visite de trois jours au Guangxi.

"Dès mon arrivée à Nanning, il m'a semblé que j'étais de retour au Burundi, car les caractéristiques géographiques et le climat sont très similaires à ceux du Burundi", a indiqué M. Nkurunziza lors de sa rencontre avec Ma Biao, président du gouvernement régional. Nkurunziza a souligné qu'il était intéressé des techniques agricoles avancées de la Chine. Ma Biao a fait remarquer que le Guangxi et le Burundi avaient un avenir radieux dans la coopération, et surtout dans la coopération agricole. Il a souhaité que les deux parties puissent renforcer la coopération dans la culture du riz, du manioc, des fruits et des légumineuses. Nkurunziza a espéré que le Burundi apprendrait des expériences agricoles obtenues par le Guangxi et que les deux parties rechercheraient un développement commun sur la base de leurs conditions complémentaires.